Semanario religioso, social, literario y de intereses generales

Imp. Cordero Hnos.

CON LICENCIA ECLESIASTICA

Teléfono 29

Editor - Administrador: J. Ismael Cordero

Se publica los sábados

La suscrición por serie de 12 números vale 75 céntimos

El número suelto vale 10 céntimos

AÑO III

HEREDIA, COSTA RICA, SABADO 10 DE JUNIO DE 1916

Nº 102

La Guipa es de sus padres

Para facilitar la demostra' | ción de que la mayor parte de la mala educación de la juventud depende, o de que los padres no se han tomado la melestia de educar, o de que no han sabido hacerlo, como decíamos en nuestro artículo anterior, podemos sentar como principio que las causas de esa mala educación se reducen a dos; la culpa o la tor peza de los padres. Estas son las dos fuentes de mala edu. cación en todas las familias, y no encontraremas niño mal educado, que al examinarlo no nos lleve a dar con una de esas dos causas.

¿Cuándo tienen la culpa los padres de la mala educa.

ción de sus hijos?

Cuando descuidan el niño dejándolo todo al arbitrio de la niñera o de otra persona, por hallar esta tarea excesiva. mente enojosa. Cuando lo en. tregan sin consideración a un maestro de malas ideas so pretexto de que enseña mu. cho, como si el niño no tuvie' ra que formar su corazón an. tes que ilustrar su entendimiento, y hacerse buen hijo antes que letrado. Cuando lo ponen en peligros probables, llevándolo a todas las visitas, a todos los teatros, cines y bailes, sin considera' ción a su inocencia. Cuando se lo corrompe o malea volun' tariamente para conseguir al. gun fin de él.

Pero esto no sucede nunca, se nos dira. Porque, el que se equivoquen los padres, y lle ven a sus hijos por caminos torcidos, se comprende; pero que de intento y por gusto quieran pervertirlos, sabien' do que legal y moralmente son ellos los responsables de la conducta de sus hijos, y que serán también las prime ras víctimas de esa mala educzción que les han dado, eso no se puede admitir, eso es imposible.

Así debiera ser, pero por desgracia es posible, puesto que sucede realmente.

Si; todo esto se puede ver en la sociedad de hoy, y se procura cubrir esta conducta con un velo como para enga' ñarse mutuamente. Cuántas veces se ven padres de familia, que no por tener hijos gran' des han abandonado su vida de calaveras, de galanteado. res marchitos, y de viejos ale' gres; o que vuelven a su casa después de haber pasado la noche en el juego o en la crá' pula. ¿Qué aprenderán esos hijos con tamaños ejemplos? Y ¿qué autoridad tendrán esos padres" para reprender a sus hijos si los vieren que si' guen los caminos que ellos les han trazado?

Hay otros padres que no llegan a tanto, que son de' centes en el sentido vulgar de la palabra, pero que también dan, por su culpa, mala edu' cación.

Unas veces por codicia, o' tras por vanagloria, permiten estos a sus hijos, ciertas relaciones, no siempre correctas e intimidades peligrosas; los enseñan a ser entradores, a con' quistarse novias ricas, aun' que sea a fuerza de mentiras, a no dejarse ganar de otros compañeros. A este fin se a plauden todas sus picardias, se ponderan de un modo ri' dículo sus talentos, y el padre vive orgulloso con la idea de que su hijo no es ningún ton' to, antes al contrario, un mu' chacho muy atrevido.

Ouizá en muchos casos las palabras del padre no sean más que bromas, pero el joven creerá ver en todas ellas un estímulo formal para se guir por ese camino, abando. nando de una vez la pruden. te reserva en que había vivido hasta entonces. Y si si' guiendo por ese derrotero, q' parece señalarle su padre, lle' ga un día a traspasar los líº mites, y se echa al fango, y se pierde ¿a quién se le echa. rá entonces la culpa?

Subamos más arriba. He aquí una madre muy honra. da, una mujer excelente.

Consagrada a los oficios de la casa o las relaciones de sociedad abandona a sus hijas a su leal saber y entender. Ellas, que conocen q' su ma' dre no se preocupa poco ni mucho de su vida, la pasan en continuos diálogos en la ventana o en el portón con los diversos pasantes que a ella se acercan, lo mismo a la luz del día q' en la oscuridad de la noche, lo mismo a solas q' delante de la gente, sin que se les ocurra siquiera q' pue' de haber en eso defecto, sin que lleguen a sospechar el mal enorme que ellas mismas se están haciendo con esa con' ducta, dando ocasión a que las censure la sociedad y su nombre ande traído y llevado malamente en las conversa' ciones de todos,

Bien puede ser que ellas lo hagan inocentemente, sin preveer, por su inexperiencia, los malos resultados q'esta con' ducta les acarrea, pero ahí están sus madres, que con más experiencia del mundo, debían llamarles la atención, para bien de unas v otras. Y si no lo hacen ¿quién tendrá la culpa de esa mala educa. ción?

Contesten los lectores.

H.S.

Oiga, na Joaquina

N-00-X

Con el seudónimo de Joa. quina Marshall viene fir mado un artículo, que a no dudarlo es de un buen liberal, de los que todo lo ven del co. lor de sus pasiones, porque creer el articulista q' Monse. nor Volio es un fanatizador de pueblos, es el absurdo más grande de un cerebro fanati. zado. Lástima que dicha se ñora, en lugar de dedicarse a escribir artículos sin interés, no se dedique a algo más im' portante.

Lástima en verdad q' hom' bres de la talla del Dr. Volio abandonen esta patria llena de hombres de poca monta científica y literaria, para ir a otros pueblos donde no habrá como aquí tantos incon' secuentes, tantos liberales fa' náticos y tantos pedagogos a medias.

En Honduras, probable mente que saben apreciar la inteligencia de un hombre culto e ilustrado, aunque este sea católico, liberal o chino, y no es el pueblo quien se opone, sino que como aquí, no faltará un fanático liberal ha: ciendo escaramusas ante la luz de la civilización y de la inteligencia sana y moraliza. dora de los creyentes ilustra

REINALDO

Pídanse en las boticas

CIRCULARES EXPLICATIVAS - del concurso de dies rasones -

por qué deben usarse las PASTILLAS DEL DR. RICHARDS --- fara las enfermedades del estómago ---ONE Y LOS 3000

Laxoconsites del Dr. Richards "El laxante ideal"

EL CUMPLEANOS y MATRIMONIO

"Todo consiste en querer "

El verdadero significativo de las palabras, Cumpleaŭos y Matrimonio es "ALEGRIA." En la Joyería y Relojeria-"VENUS" Ud. hallará la alegría en todas sus fascs.

ALEGRIA-en su surtido más grande. ALEGRIA-en la posibilidad de economizar dinero.

ALEGRIA-en sa baratura y su calidad ALEGRIA-en las personas que las usan y aprecian.

ALEGRIA-en su presentación y buen gusto.

ALEGRIA- en poder reclamar lo que se ha ofrecido. AREGRIA -en encontrar sus anillos

matrimoniales y demás necesidades, así como regalos para cumpleaños, al alcance de sus facultades.

Ningún vendedor puede resistir el incentivo de mi surtido, ni tampoco puede evitar de parafrassar. la Joveria "VE-NUS" que quiere decir "Reina de la belleza."

Por esto, compre Ud. en la "Venus" y diga lo que dicen todos los compradores "Joyería de Venus" o nada.

Eloy Ramirez V.

Apartado nº 21.-Heredia C. R.

AVISO

Ud. necesita un potrero de 50 manzanas, en clima fres co, con buenos abrigos, aguas inmejorables y bien repartidas, buen pasto y barato?

Puede entenderse con José J. Benavides En Heredia

La Masonería

KON

¿Qué es la Masonería? Si nos atenemos a lo que exte' riormente aparece, podemos definirla así: «La Masonería es una sociedad de hombres sin religión, unidos por una organización misteriosa y por terribles juramentos, bajo la dirección oculta de jefes invisibles, con pretexto de establecer en todo el universo la libertad, igualdad v fraterni' dad.» Pero esta definición só: lo descubre las tendencias a parentes de la Asociación. En el fondo la Masonería es una secta a la vez impía e inmo ral, que ha jurado guerra a la Iglesia y a la sociedad, y se propone hacer revivir el paga. nismo. Para probar mejor nuestro aserto nos valdremos de testimonios de los mismos masones.

En el decreto masónico de la Asamblea general de las Logias francesas de 1879 se decía: «Nuestro objeto es des cristianizar al pueblo por to: dos los medios posibles, pero especialmente estrangulando el catolicismo poco a poco y cada año con nuevas leves contra el Clero ... » En el Bo. letín de la Masonería se lee: «No más altares, ni simula· cros, ni sacrificios, ni sacra' mentos, ni misterios, ni sa' cerdotes... La Masonería tie ne por enemigos todos los sistemas de lo sobrenatural que admiten una futura retribución.» En el Congreso masónico de 1895 decíase: «Nosotros los fracmasones debemos procurar la demolición definitiva del catolicis' mo.» Muchisimos otros tes timonios de los mismos masones podríamos aducir que nos revelan los diabólicos fines de la secta; pero nos conten' tamos con los anteriores por no prolongarnos demasiado.

Mas ya antes que los mis mos masones hablaran, los Romanos Pontifices, vigilan' tes centinelas de la casa de Dios, habían denunciado al mundo, en solemnes docu' mentos, toda la perversidad de la inicua secta, desenmas. carando sus designios y exhibiéndola en toda su repug. nante desnudez. En la Enciclica Mirari vos, de 15 de Agosto de 1832. decía Su Santidad Gregorio XVI: «La Divina Autoridad de la Igle sia es atacada, sus derechos son menospreciados y conculcados: ella misma es sometida a consideraciones terrestres y reducida a vergonzosa escla: vitud... Este cúmulo de cala. midades viene sobre todo de la conspiración de esas socie' dades (masónicas) en las cuales todo lo que ha habido de sacrilego, vergonzoso y blas' femo en las herejías y sectas más criminales ha pasado co' mo en una cloaca... El Pon'

La Plegaria de los Juerfanos

Se oculta el Sol entre celajes rojos; Entórnanse los ojos Del pequeñuelo débil e inocente Y, cual trino de un ave voladora, La campana sonora Canta y gime en la torre dulcemente.

Tañe la esquila. En pueblos y ciudades, En montes y heredades Inclina el mundo entero la cabeza, Y con la planta en el mezquino suelo Y la vista en el cielo La bendita oración del ángel reza.

Muy pura es la oración que el viento flota Como sentida nota Que la tierra levanta hasta los cielos; Pero es más pura, más sentida y grave La plegaria suave Que en el hospicio rezan los chicuelos.

Pues cuando como músicas lejanas Las vibrantes campanas Con su tañir sonoro al alma llegan, Los expósitos tristes, desvalidos, Sin tener madre, rezan conmovidos ¡Por esas madres que su amor les niegan!

M. R. BLANCO DELMONTE

tífice Pío IX en su Encíclica Qui pluribus, de 2 de No. viembre de 1846, describe así los criminales instintos de la masoneria: «Nadie ignora en nuestra deplorable época la guerra tan temible como en' carnizada movida contra el edificio católico por esa raza de hombres que unidos entre sí por una asociación criminal (la Masonería) no pudiendo soportar la sana doctrina, cie' rran los oídos a la verdad y no temen exhumar del seno de las tinieblas donde se hallan sepultadas, las opiniones más monstruosas, las q' pri' mero amontonan con todas sus fuerzas y luego propalan e inculcan en todos los espíri. tus a favor de la más tunesta publicidad ... Y ¿quién no conoce los anatemas fulmina. dos con tanta energía por el inmortal León XIII contra la Masonería en su Encíclica Humanum genus? "Para evidenciar el desenvolvimiento de este plan (masónico), si o' tras pruebas faltasen, basta. ría invocar el testimonio de muchos de los miembros de la secta, que así en anteriores épocas como en nuestros días han declarado que es propio y verdaderamente distintivo de los masones el odio que profesan al nombre católico, odio a tal punto implacable q' no sabrán descansar mientras no vean arrasadas cuantas o' bras fundaron los Romanos Pontifices en bien de la Reli-

gión."

Después de semejantes au torizados testimonios, ya no es lícito a nadie que lleve con honor el nombre de católico, permanecer indiferente e inactivo ante la labor sectaria, ni mucho menos defender una sociedad que de tal modo se ensaña contra la Iglesia de Cristo.

Hemos tomado las líneas anteriores de la Pastoral colectiva dada por los Prelados de la Provincia eclesiástica de Cartagena sobre la Masonería, importante documento del que seguiremos entresacando algunos otros artículos, por la importancia del asunto, especialmente ahora que la Masonería está luchando por conseguirse adeptos en nuestra patria.

(De "Hojitas Sueltas)

De Atenas

El trabajo del Templo, cu' yo repello se lleva a cabo, a' vanza con rapidez asombrosa; se encuentra repellado y pin' tado en el interior desde la Semana Santa; y se hace el trabajo en el exterior; hacien' do también al mismo tiempo el trabajo de las aceras, alre' dedordel Templo.

Como se ve, pues, muy pronto tendremos la conclusión de nuestro Templo, cuyos trabajos tocan a su fin.

—Celebramos en esta el mes de Mayo, el mes de las flores, de los perfumes y de los en cantos, con rosarios y cánticos religiosos, -La función de fin de Mayo, perteneciente a las "Hijas de María", se celebró el do mingo 28.

-Los decires y comenta rios con respecto a los tem blores son tantos que a hacer caso a cuanto dicen, ya estu viéramos locos. Dios nos ayu de

EL CORRESPONSAL

De Tabarcia

SR. DIRECTOR DE "EL ARCA"

Heredia.

Yo siempre con mi tema de que manden sacerdote a este abandonado y triste Tabar. cia; no porque esta sea triste, sino porque es una verdadera calamidad, estar los días de fiesta en la casa, sin ir a misa, apenas cuidando las fincas. (Como sucede hoy día de la Ascensión del Señor a los cielos), que la mayoría del pue blo no trabaja porque es cos: tumbre antiquisima el guar. dar estos días. Y como digo yo y la mayoría del país, que antes de ahora se guardaban dichas fiestas, y sinembargo había más abundancia y me' nos plagas que lamentar; y qué sucede hoy; plagas terribles (como ejemplo) el tórsalo en el país (que aquí ya no hay ganado; ni menos leche, que antes abundaba), y esas plagas de algo dependen, se rá que la mano de Dios está

Nosotros necesitamos cura, si señor; un sacerdote q' vea nuestras necesidades espirituales y corporales; y tenemos confianza que nuestro ilustre Jefe de la Diócesis nos mandará uno, cuando sea la hora que haya uno que se venga.

castigándolos.

La Iglesia está por concluir se y ahora se ha quedado to. do en parada; porque no hay uno que entusiasme y guíe el timón de la barquilla: tenemos casa cural, orgullo de nuestro pueblo, pues cuesta a este más de cuatro mil co. lones, y nada; la casa, atran' cada, y lástima que esté sóla. pues puede habitarla un sacerdote. Aquí pasa tranquilo un cura; q' en lugar de com. prar los alimentos, más bien vende, como lo pueden ver más adelante. Sus habitantes laboriosos y económicos, cada dia vamos adelante; lo que nos hace falta, como siempre lo decimos, es un sacerdote.

Aunque tarde, felicito a Jaime Chavarría L., nuestro telegrafista, pues su constancia lo tiene hoy elevado en su puesto; y contar tan pocos años, que apenas tiene 18! Donde se ve que hay inteligencia en este, pues hoy des empeña el telégrafo un hijo del pueblo.

SALVADOR ALPÍZAR V. Tabarcia, junio 1-1916.

Don Alberto J. Sáenz

En la noche del martes p. pasado dejó de existir el apre ciable caballero herediano don Alberto J. Sáenz.

Ligera fué su enfermedad, pero activa para dejar huérfanos a sus apreciables hijory a la inconsolable doña Elisa. Hoy, al escribir estas humildes lineas, lleno de afficción, doy el pésame más sentido que la sincera amis tad y puro cariño han inspirado en el corazón de uno de los más afectuosos amigos de la doliente familia.

Fué don Alberto hombre de carácter, de aquellos que a toda prueba permanecen firmes en sus ideas religiosas y políticas, a quien ni la moda ni el respeto humano los conmueve. Amoroso padre que dió cristiana educación a sus inteligentes hijos, jóvenes modelo de sanas costumbres, que serán los herederos de la honorabilidad y rectitud de carácter de su inolvidable padre.

A la afligida viuda y dolientes hijos, que el Cielo derrame el suave bálsamo de la resignación cristiana; y para el alma del apreciable extinto el eterno descanso en la región de la bienaventuranza.

UN AMIGO

Heredia, 7 de junio de 1916.

LAS PÉRDIDAS DE HOMBRES

en la guerra

NOO

Hace poco se publicó el número de bajas sufridas por los franceses en la guerra, y todavía no se ha desmentido. Un despacho de Amsterdam a la Agencia de Noticias de Ultramar decía q', según declaraciones confidenciales hechas en una conferencia militar por el anterior ministro de la guerra, Sr. Galieni, las bajas del ejército fráncés hasta el primero de Marzo ascendían a 800,000 muertos y 1.400,000 heridos; y de estos últimos 400,000 fueron heridos de gravedad. Además, otros 300,000 se dan por extraviados. Por tanto las pérdidas totales ascienden a dos millones y medio. Las bajas inglesas hasta el presente llegan a 600,000. Si estas cifras son exactas, de ellas se podrá deducir la carnicería horrible de la guerra europea, pues las pérdidas de los adversarios y de Rusia no son menores.

--- Mi Pesimismo ---

No esperes el aplauso, oh lira mía, de esta generación ilustre y sana. ¿Cómo aplaudirte si en la fe cristiana encuentras el raudal de tu poesía?

Si quieres que te admire en este día la juventud que se levanta ufana, de Venus canta la pasión profuna, habla de palidez y nostalgía.

Esto dije a mi lira esta mañana cuando lleno de amor ¡ay! la plañía alabando a la Virgen soberana.

Mi lira contestó, quién lo diría!
"Quiero el desprecio de esta raza humana,
que si me aplaude, qué infeliz sería!"

Heredia, C. R.-1916.

REINALDO

Hermann

80

Zeledon

Farmacia del Parque

El que desce ir a la segura, visite la

FARMACIA DEL PARQUE DE HERMANN & ZELEDON

Ahí encontrará el cliente medicinas puras y frescas, cordialidad y buen trato y un Farmacéutico titulado para la absoluta seguridad en el despacho de recetas. También hay para el público en general, un servicio de

* REFRESCOS # GASEOSOS *

como los de la BOTICA FRANCESA, que son los mejores, no sólo por su baratura (¿ 0.05) sino por la calidad de SIROPES.

DE OCASION

Tomando en cuenta la mala situación que atravesamos y los fuertes temblores que nos han estado amenazando, el Taller de don PABLO LEPIZ e Hijos, situado en la esquina del lado Sudeste de la Plaza de Flores, ha establecido un surtido de CAJAS MORTUORIAS o que afrece al público, a todos los estilos y precios al alcance de todo el mundo.

Es prudente, pues, que con anticipación, cualquiera que necesite una caja o ataud, pase a dicho taller o llame al teléfono nº 17, que de seguro le convendrá más que en ninguna otra parte.

Heredia, mayo de 1916.

Aproveche la oportunidad

Si quiere tener su casa elegantemente arreglada contrate sus muebles en el taller de LICO ZAMORA, quien le vende a precios módicos y en condiciones favorables de pago para el cliente, y en toda clase de trabajos concernientes al ramo.

* * EL ENCANTO * *

Cualquiera que visite el Cantón de Alvarado encontrará que su mayor encanto es la bonita tienda de SIXTO SOLANO, el en Capellades, tanto por la buena especialidad que mantiene en sus géneros y adornos de vestidos, como por los precios sin competencia que ofrece a su numerosa clientela.

La Amistad

Dos personas que se traten y el trato haya engendrado entre ellas una estimación tal que la una quiera el bien de la otra, son dos amigos.

La amistad, pues, es un amor que nace del trato, y no tiene nada de interesado. Por ejemplo; Tú, labrador, quieres al perro que vigila tu casa, pero le quieres por el provecho q' de él sacas: el perro es, pues, tu servidor, mas no tu amigo. Tú, pastor, amas al rebaño por el dinero que sacarás de él al llevarlo al matadero; este amor no es amistad. Tú, pedigüeño, tienes un amigo de quien esperas y quieres favores, y pobre de él si no te los concede, porque entonces le difamarás; pues tampoco esto es amor ni cosa que se le parezca.

La amistad produce cuatro efectos: 1º Desear al amigo toda cosa buena, vida, salud, gozo, virtud. 2º No nos per mite guardar un deseo escon dido dentro, sino que al con trario, nos lleva a hacer alguna cosa en provecho del ami go, aunque sea con sacrificio propio. 3º Nos hace tener con el mismo un trato que le es agradable. 4º Nos hace con descender, concordar y armo nizar con él en todo aquello que no le pueda perjudicar.

Por consiguiente es mal a migo, quien para divertirse con el que llama su amigo le hace perder el tiempo, la sa lud, el dinero o la inocencia; es también mal amigo el que gasta con su amigo reservas infundadas, reticencias mor tificantes, formas groseras; es mal amigo quien le desacredi ta y aún peor quien le adula; es mal amigo el que con él disputa y quien junto a él no se conduele o alegra.

En nuestras sociedades cristianas abundan las formas sociales que son como el restiplandor de la amistad. No son ellas la verdadera amistad, sino como un resplandor como una semejanza, si se quiere como un principio de amistad.

El saludo al conocido, la conversación con el vecino, el obsequio al forastero, la tar' jeta por el Santo o por Pas. cuas, la asistencia à un entie' rro o funeral, la visita, la bro' ma discreta en una conversa. ción, la propia limpieza para no hacerse insoportable, en una palabra, todas las formas sociales que tienen por objeto evitar molestias de los otros o hacernos agradables con e' llos, todo es la fisonomía ex' terna de la amistad y muchas veces por aquí empieza. Al' gunos misántropos y algunos positivistas (véase como los extremos se tocan) desprecian las amistades: los primeros por considerarlas mundanas Es el nombre de la colosal obra cinematográfica que se exhibirá por única vez en el Salón Teatro y de cuya fama se han hecho eco los diarios josefinos. La Empresa, deseosa de agradar al galante público herediano, ha contratado una orquesta de nueve profesores que ejecutarán el siguiente programa:

Broken Idol—Selección

Noches de Oriente—Vals

El Beso—Vals

Irresistible—Tango

Giroflé Giroflá—Obertura

El Ultimo Beso—Vals

Verritienne—Vals

Novias y maripasas—Vals

Es de advertirse que los precios no han sido alterados a pesar del alto alquiler que la Empresa paga por dicha película.

y disipadoras, y los segun' dos, por inútiles o perjudicia. les: son dos formas diversas de egoismo. Los amigos, se entiende los buenos amigos, aconsejan en las dudas, consuelan en las penas de gran afficción y en los fracasos del amor propio, y ayudan en los reveses. El trato con los amigos nos inicia en la vida de relación, nos pule las aristas del carácter, nos atempera los sentimientos, nos evita que braderos de cabeza y nos des: cansa en la faena.

Las conversaciones con los amigos son los rellanos de la escalera de la vida que todos subimos. De demasiados amigos, quizás saldríamos enga" ñados, pero ningún amigo nos haría la vida insoporta; ble. No es bueno que el hom' bre esté solo.

La amistad es una virtud y como a tal fué consagrada por Jesús cuando lloró delan: te del cadáver de Lázaro, dan. do motivo a que la gente di jese. Mirad cómo le aprecia

INDICADOR

Parroquia de Heredia

DOMINGO 11 DE JUNIO

6 a. m.-Misa rezada en la Parroquia. 7 a. m. Misa rezada de Primera Comumon de minas y minos. Misa cantada con exposición durante el día de la Orden Tercera, en el Carmen. Sy 9 a. m. Mi sas rezadas en la Parroquia. 12 m. Renovación de las promezas de los niños de Primera Comunión y bendición con el Santisimo. 2 p. m. Rennien de los Terciarios y Cofrades de N. S. del Carmen. 6.30 p. m. Rosario y bendición con el Santísimo en el Carmen.

LUNES 12

6 a. m.- Misas rezadas en ambos iglesias. 12 m. Reunión de Vicentinas. 1 p. m. Reunión de la Sociedad del Sufragio y de la Cofradia de Animas.

MARTES 13

6 a. m .- Misa cantada de San Antorio, en la Parroquia. 9 a m. Misa solemne con sermon de San Antonio, en la Parroqui. 12 m. Reunión general de la Pía Unión de San Antonio.

MIÉRCOLES 14

5.30 a. m.—Misa rezada del padre Benavides en el Carmen. 6 a. m. Mises rezadas en ambas iglesias.

JUEVES 15

6 a. m.-Misa cantada en la Parroquia y rezada en el Carmen.

VIERNES 16

6 a. m.-Misas rezadas en ambas iglesias. 12 m. Reunión de las Madres Católicas.

EL FINAL DE LA GUERRA

Predicho por un..... Banquero profeta.....

La ciudad de Londres es un lugar serio. Alli se habla de negocios y jamás se escu' chan historias en las que in' tervienen la amaginación, la fantasía o lo sobrenatural. Acaso es a causa de la guerra, pero actualmente se refiere la levenda siguiente que reproduce uno de los más sesudos diarios financieros ingleses.

En el segundo semestre de 1015 un oficial se presentó en casa de un banquero antes de salir para el frente:

-- No estará Ud. mucho tiempo ausente-le dijo el ban' quero-antes de poco regresa. rá Ud. herido de una mano.

En efecto algunas semanas después el oficial recibió una ligera herida en la mano, Lue' go, restablecido y dispuesto a partir fué de nuevo a decir

-Esta vez -le dijo este úl'

SÁBADO 17

NOTA: Los rosarios durante la sema-

MISCELANEA

Procedentes de los Estados

Unidos y de su jira por Cen-

tro América se encuentran en

esta ciudad los estimados a-

migos don Eduardo y don

Emilio Guillermo González,

respectivamente. Los salu-

Nuestro estimado amigo D.

Alberto Quesada y su apre-

ciable señora doña Enriqueta

Morales, nos han participado,

en atenta esquela, el matri

monio de hija Isabel con el

señor don Lisímaco Quesada,

que se verificará el día 21 de

gradecimientos por la aten-

ción que se nos ha brindado,

Al presentar nuestros a-

la Parroquia.

Bienvenida

damos.

Nupcial

los corrientes.

glesias.

6 a. m.-Misas rezadas en ambas i-

na serán: a las 2 p. m. en el

Carmen y a las 6.30 p. m. en

EL CURA

más tiempo y será Ud. herido gravemente en una pierna.

Cuando el oficial, efectiva: mente herido en una pierna, regresó a Londres, se apre' suró a visitar a su perspicaz amigo.

-Puesto que ha predicho Ud. tan bien mis heridas-le dijo-¿No podría Ud., fijar la fecha en que terminará la guerra?

Y el banquero respondió:

-La guerra terminará el 17 de junio de 1916, pero yo no viviré para verlo. Yo viviré el tiempo preciso para ce' lebrar el día de año nuevo.

El banquero profeta murió el 2 de enero último. Y el ofi cial y toda la ciudad de Lon' dres esperan el 17 de junio próximo con una curiodad y adiós a su amigo el banquero. | un interés que comparten los enamorados de lo maravilloso timo-estará ausente mucho | y de la victoria de los aliados.

cia a vuelta de correo, pero que ya han transcurrido cin' co semanas de la Serie 9º sin haber enviado los seis reales correspondientes a la Serie 8", nos veremos en el caso de sus' penderles el envío del próximo número en adelante, pues con el papel tan caro y tan escaso no nos es posible tener sus' criptores ad honórem. Enfermito

mente a los suscriptores con

una nota al reverso suplicán'

doles nos envien la equivalen.

de bastante cuidado ha es' tado un niñito de don Carlos Lizano. Lo sentimos mucho y deseámosle pronta mejoría.

Enguerra avisada...

El pago del servicio de Luz Incandescente debe hacerse durante los primeros CINCO DIAS de cada mes, a la presentación del recibo correspondiente. Al interesado que no quiera cumplir con esta disposición se le cortará la corriente y para establecerla de nuevo tendrá q' pagar & 2.00 por derecho de reconección. Así lo hacemos saber a los abonados por súplica que nos han hecho de la Oficina de Recaudación y porque hay a cuerdos de la Municipalidad en este sentido que se cum-

plirán. Quebrantados

de salud se encuentran desde hace algunos días la señorita Victoria Espeleta y D. Eloy Ramírez, Ojalá que la ciencia médica, ayudada de la Divina Providencia, les haga recobrar una pronta mejoria.

CONCIERTO MUSICAL

Sin pagar entrada

— tendremos mañana en —

PROGRAMA

DE 6 a 8 p. m.

1.—"La Cigarra y la Hormiga"

Selección (Audrán) 2.- "Eterno sufrir".....vals (Murillo) 3.-"Goldháubchen" mazurka (Alleter)

4.—"The Firefly" vals (Friml)
5.—"The Golden West" Two Step (Losey)

DE 9 a 11 p. m.

 "El Anillo de Hierro" Sinfonia (Marques)

2.—"Nupcial"...... vals (Lincke) 3.—"Snow Bird" mazurka (Wohanka) 4 .- "Nights of Gladness" vals (Anchiffe) 5 .- "Miss Liberty" ... marcha (Leroy)

En este establecimiento se sirven helados a domicilio y a precios convencionales,

Orquesta todos los domingos

Duelo social

En la madrugada del miér' coles falleció en esta ciudad el distinguido y honorable caba' llero don Alberto J. Sáenz. Sus funerales comenzaron a las 9 de la mañana en la Igle. sia Parroquial. El entierro se verificó a las 10 a. m. con nu' meroso acompañamiento. De' la capital asistieron algunas personalidades, entre ellas, el Jefe del Partido Civil, don Rafael Iglesias, y el Lic. don Cleto González Víquez.

A su estimable Sra. doña Elisa, a sus hijos y demás familia presentamos el testi. monio más profundo de nues. tro sentimiento.

Una niñita

más ha venido a aumentar el hogar de nuestro estimado amigo don Chepito Sáenz y senora.

Vayan para los estimados esposos nuestras felicitacio nes.

Oigan

En algunos lugares q' por motivos de no tener agente enviamos los recibos directa. I

deseamos muchas felicidades a los futuros contrayentes.